

就任と年頭のごあいさつ



二本松市長
三保 恵一

新年あけましておめでとうございます。希望に満ちた、輝かしい新春を健やかに迎えられることを、心からお慶び申し上げます。皆様には、市政に対し、ご理解とご協力をいただき誠に有難うございます。

おかげさまで、小学生までの医療費無料化の実現をはじめ、東和統合小学校の建設や学校の耐震化、市民交流センター・大山忠作美術館のオープン、二本松駅前広場の整備、六角川改修や阿武隈川一期事業の竣工、道路網の整備、企業立地など、「生活基盤、産業基盤、子育てや教育環境の充実、高齢者の福祉、まちづくり」など着実に進展してきたところであります。多くのの方々から美術館や美しい自然、歴史文化に

ついて賞賛をいただいております。

今、世界的な金融危機の中で、経済の悪化に伴い、大勢の人々が困難な状況に置かれております。政治や経済の大きな変化の中で、市民のいのちと暮らしを守り、二本松市をさらに繁栄させていかなければなりません。

二本松市は、人財・美しい豊かな自然、歴史や文化、産業など質の高い豊富な資源を有しております。これらを有機的につなぐことで人々が輝き、自然環境・産業のバランスのとれた、より力強く誇り高い二本松市に必ずなれると確信しております。

新年は、市民の「しあわせ」と二本松市の繁栄のために「二本松市長長期総合計画」のもと「活力 安全と安心 共生と協働」を基本理念に、「活力ある産業・観光交流のまちづくり」「人を育てるすこやかなまちづくり」「安全・安心、市民の暮らしを支えるまちづくり」の基本目標実現に全力を尽くしてまいります。

特に、重点施策である学校の耐震化の早期完成、東和統合小学校と川崎小学校の今年四月開校、子育て応援都市二本松の実現では、子どもの医療費無料

化を中学生まで拡大します。このことは、将来、二本松市の活力を大きく高めることにつながるものと確信しております。

また、岩代文化ホール、名目津温泉の建設、道路交通ネットワークの整備、阿武隈川改修二期事業の推進、新交通システムによるコミュニティバスの本格運行、市全域の光ファイバー網の敷設、「日本一のさくらの里-二本松」さくら一万本植樹運動など地域振興を図り、繁栄・希望・喜びに充ちた二本松市を実現させてまいります。

市政の主人公は市民一人ひとり「市民本位の市政」「清潔公正公平」、「改革 自立 市民との協働のまちづくり」を基本に、市民生活第一に、生活福祉・教育文化・産業の盤石な基盤を築き上げてまいります。皆様どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

新しい年が活力にあふれ、市民の皆様の健康で笑顔が輝く、しあわせ多き希望に満ちた良い年となりますよう心から祈念申し上げます、新年のごあいさつとさせていただきます。

年頭のごあいさつ



二本松市議会議長
市川 清純

新年あけましておめでとうございます。市民の皆様方にはお健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。常日ごろ、市政に対する温かいご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。私も議長に就任以来市政の進展と円滑なる議会運営に微力をささげてまいりま

した。その間、市民の皆様から寄せられました温かいご指導やご厚情に対しましても改めて厚くお礼申し上げます。

昨年は、全国的には、新型インフルエンザの流行、台風による災害、いじめの問題、幼児虐待、結婚詐欺による犯罪、女子大生の残虐な殺人など胸を痛める事件等もありました。そして、行政に携わる者にとつては、政権交代の年となったことが一番の出来事であったことと思われま

す。ご承知のとおり、本市を取り巻く諸情勢は長期化する経済不況により、市民生活は多大な影響を受けています。加えて、地方自治体を取り巻く環境も、依然

として厳しいものがあり自治体の自主性、自立性が強く求められております。

二本松市の将来について、誤りのない選択、判断をするために、諸施策に建設的な提言ができるように、更に調査検討を加え、議論を重ね、活発で闊達な議会運営が行われるよう、また、市民の皆様への負託に込められるよう全議員一丸となって研鑽につとめ、努力、邁進してまいりますので、引き続き市議会活動に對し、市民皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新春を迎え、市民の皆様への限りなく多幸とご健勝を心からご祈念申し上げます、ごあいさついたします。

